



Canal 2 © Olivier Gachen BAT47

La Région Nouvelle-Aquitaine et les six départements partenaires (Charente, Charente-Maritime, Dordogne, Gironde, Landes et Lot-et-Garonne) soutiennent la création et la production pour le cinéma, la télévision et les nouveaux médias. Plus de 170 œuvres de fiction, d'animation ou de documentaire ont été soutenues en 2020 au stade de l'écriture, du développement et de la production.

La Région Nouvelle-Aquitaine soutient les projets et les coproductions internationales en lien avec les professionnels de son territoire, grâce à son fonds de soutien et à ses dispositifs d'accompagnement (résidences, partenariats avec Labs et marchés internationaux).

Pour plus de précisions sur le fonds de soutien : https://les-aides.nouvelle-aquitaine. fr/culture/fonds-de-soutien-au-cinema-et-laudiovisuel-creation-production

Prochaine date de dépôt : 13 septembre 2021 (sous réserve de modification)

Votre contact au sein d'ALCA Nouvelle-Aquitaine, opérateur du fonds de soutien et des dispositifs d'accompagnement :

+33 (0)5 47 50 11 31 fdscine@alca-nouvelle-aquitaine.fr

The Nouvelle-Aquitaine Region, along with its six French department partners (Charente, Charente-Maritime, Dordogne, Gironde, Landes and Lot-et Garonne), supports creation and production projects for the cinema, television and all new medias.

With 11 M€ film fund available, this regional fund is one of the biggest in France after Paris.

More than 170 fictions, animations or documentaries were supported in 2020 at every stage of the creation process: writing, development and production.

The Nouvelle-Aquitaine Region and ALCA, its public agency, also support international projects and coproductions in collaboration with their local professionals through the film fund and alternative professional support facilities such as 'artist in residences', partnerships with LABS and international markets.

For more information about the support funds:

https://les-aides.nouvelle-aquitaine.fr/culture/ fonds-de-soutien-au-cinema-et-laudiovisuel-creation-production

The next deadline for project entries:

September, 13 2021 (date subject to change)

Your contact in ALCA, the Regional agency for funding and facility support:

+33 (0)5 47 50 11 31 fdscine@alca-nouvelle-aquitaine.fr



LES ORGANISMES À CONTACTER SELON LE DÉPARTEMENT **OÙ VOUS SOUHAITEZ** RÉALISER **VOTRE TOURNAGE**



ALCA Nouvelle-Aquitaine

Commission régionale du film Anne-Laure Jouanne +33 (05 47 50 11 31 anne-laure.jouanne@alca-nouvelle-aquitaine.fr



Bureau d'accueil des tournages Laurent Moreau +33 (0)5 55 77 49 77 laurent.moreau@alca-nouvelle-aquitaine.fr



Bureau d'accueil des tournages de la Charente

Pôle Image Magelis +33 (0)5 45 38 89 66 plefort@magelis.org



Bureau d'accueil des tournages de la Charente-Maritime * **BAT 17** +33 (0)6 21 66 94 64 bureaubat 17@gmail.com



Bureau d'accueil des tournages de la Dordogne *

Ciné Passion Périgord +33 (0)5 53 07 91 91 thierry.bordes@cine-passion24.com fanny.vantornhout@cine-passion24.com



Bureau d'accueil des tournages de la Gironde *

Gironde Tournages +33 (0)6 11 68 62 35 m.rateau@gironde-tourisme.com c.verlhac@gironde-tourisme.com



Bureau d'accueil des tournages des Landes *

+33 (0)7 61 75 97 71 bat40@landes.fr



Bureau d'accueil des tournages du Lot-et-Garonne *

Espace Productions 47 +33 (0)5 53 41 65 19 herve-bonnet@bat47.com sanne-brinkhoff@bat47.com



Bureau d'accueil des tournages des Pyrénées-Atlantiques *

Agence du film Béarn Pays Basque i.breil@tourisme64.com







Direction générale

Rachel Cordier rachel.cordier@alca-nouvelle-aquitaine.fr

Commission régionale du film

Anne-Laure Jouanne anne-laure.jouanne@alca-nouvelle-aquitaine.fr

Création & initiative régionale

Noémie Benayoun noemie.benayoun@alca-nouvelle-aquitaine.fr Maëlys Gosset maelys.gosset@alca-nouvelle-aquitaine.fr

Fonds de soutien long métrage

Nathalie Brémond nathalie.bremond@alca-nouvelle-aquitaine.fr

Fonds de soutien animation

Ingrid Florin Muller

ingrid.florin-muller@alca-nouvelle-aquitaine.fr

Fonds de soutien court métrage

Fabrice Marguat

fabrice.marquat@alca-nouvelle-aquitaine.fr

Fonds de soutien documentaire

Guillaume Menesplier

guillaume.menesplier@alca-nouvelle-aquitaine.fr

Fonds de soutien Fiction audiovisuelle

Cécilia Laugère

cecilia.laugere@alca-nouvelle-aquitaine.fr

ALCA NOUVELLE-AQUITAINE

+33 (0)5 47 50 10 00 www.alca-nouvelle-aquitaine.fr



- Site de Bordeaux : La MÉCA
 5, parvis Corto-Maltese
 CS 81993
 - 33088 Bordeaux cedex
- Site de Limoges : 28, rue Donzelot 87000 Limoges
- Site de Poitiers : 62, rue Jean-Jaurès 86000 Poiters
- Site d'Angoulême : La Maison Alsacienne 2, rue de la Charente 16000 Angoulême